

Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee informiert

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Ostern liegt hinter uns und ich hoffe Sie konnten in dieser Zeit etwas entspannen, ob bei den Osterfeuern auf dem Sportplatz und am Strand, beim Ostereiertrudeln an der Festwiese oder bei einem Spaziergang! Auf unserer letzten Ortsbeiratssitzung am 24.04.2014 auf dem Sportplatz ging es um das Entwicklungskonzept der Stadt, dass sich seinen Namen erst noch verdienen muss und das Tourismuskonzept, wo Ansätze zu erkennen sind! Auch die unbefriedigende Situation mit dem Fuß/Radweg nach KW war Thema und wird uns noch eine Weile beschäftigen. Anwohner der ausgebauten Hauptstraße hinterfragten, ob es nicht möglich ist, Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen bzw. Maßnahmen wie Verengungen einzubauen, um der Raserei Einhalt zu gebieten!

Die Wahlperiode endet mit den Wahlen am 25.05.2014, der Ortsbeirat bedankt sich bei allen Bürgerinnen und Bürgern die sich in dieser Zeit für das Allgemeinwohl eingesetzt haben.

Und hofft dass Sie dieses auch in Zukunft machen werden! Also nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und wählen Sie die Kandidatinnen und Kandidaten Ihres Vertrauens für die Ortsbeiräte, die Stadtverordnetenversammlung, den Kreistage und das Europaparlament!

Unterstützen und ermutigen Sie unsere Erstwähler, die mit 16 Jahren wählen dürfen.

Mit freundlichen Grüßen,

Lutz Krause

Ortsvorsteher

Schenkendorf-Krummensee